

当組合は今年で創立三十周年を迎えます。

一九七七年の五月、零細業者の仕事の確保を目的とし高津民商マイホーム建友会として発足いたしました。

一九七七年頃は、土地の値上がりや大手企業の進出などで町場の建築業者の仕事がおびやかされ、厳しい情勢にありました。我々は、個別の業者が持つ専門能力や多様な機能を組み合わせ、互いに支えあう仲間を組織するために立ち上がったのです。

お蔭様で創立30周年を迎えることができました

初めの八年間は任意団体でありましたが試行錯誤と、組合員のたゆまぬ努力のお蔭で徐々に受注を増やしていくことができ、一九八五年には組合認可を取得し、名称を協同組合マイホーム建友会とし、事業内容に共同購買事業を加えて、さらなる発展を目指して行きました。

その後、神奈川県東部建設協同組合と名称を変更し、一九九二年四月には待望の協同組合会館を建設しました。単に組合事務所というだけでなく、お客様の為の仮住まい住宅、地域の皆様に利用して

もらえる多目的ホール等を作ることで、より地域に密着した協同組合になることができたと思つております。

当組合が今日あるのは、『友の会』の力が大きく影響しています。

工事の施工はもちろんのこと、旅行や芋煮会などの様々なレクリエーション活動や住宅講座などの勉強会を通して友の会会員の皆様との信頼関係を築くことで、安定した受注を得られてきました。今後も組織全体で『友の会』の拡充をはかりたいと思います。

地域の皆様、友の会会員の皆様のお蔭で、三十周年という大きな節目を迎えることができました。心より感謝を申し上げます。今後も一層、事業を発展させていきたいと組合員・職員一同心を新たにしておりますので変わぬご愛顧の程宜しくお願ひ申し上げます。

このたまに努力のお蔭で徐々に受注を増やしていくことができ、一九八五年には組合認可を取得し、名称を協同組合マイホーム建友会とし、事業内容に共同購買事業を加えて、さらなる発展を目指して行きました。

なお、お世話になつた皆様へ謝意をこめ、三十周年記念祝賀会を開催致します。

日時 四月二十二日（日）

場所 溝口ホテルKSP

（イベント多数有）

第一回断熱材施工勉強会 ～当たり前の技術を見直す～

昨年十一月十六日、関東建築ネットワーク主催の勉強会が、当組合で施工中だったK邸において行われました。

勉強会は、施工者としては当たり前となつている工事について今まで一度、基本を見直し適切な工事、より確実な工事を目指すことを目的としています。今回は旭グラスウール株式会社から講師を招き、断熱施工について断熱法・断熱材の種類・断熱材の必要性・断熱材の正しい取り付け方等の学習をしました。

当日は、大工さんだけでなく電気屋さんや水道屋さんなど職種を超えて多くの職人さんが参加し、今まで特に意識なく施工されてきたことも、自分たちの仕事を確認するような質問や、新たな方法を自分のものとするための意見が多数出され強い意欲を感じました。

今まで当たり前に施工してきたことを初心に帰つて見直すことが出来たことは、今後の現場に大きく反映されていくことでしょう。

いよいよK邸完成 公開住宅見学会開催

勉強会の会場となつたK邸がいよいよ完成となり、建主様のご好意により見学会を開催することとなりました。

公園に隣接する敷地の中で、建物内部まで公園の緑を取り込んだ心地よい家になりました。

是非、見学にお越しください。



・開催日 二月三日（土）・四日（日）
・時間 午前十時より午後四時まで
・場所 川崎市宮前区菅生三丁目

※詳しくは組合事務所まで

お問い合わせください。
お問い合わせください。

友の会の更新はお済ですか？

昨年末に友の会の更新をされたない方は組合事務所にご連絡下さい。手続きにお伺致します。